

See below for the English version
Voir plus bas pour la version française

Montréal, 7 marzo 2025

COMUNICATO STAMPA

L'Italia ad AMERICANA - Forum Ambientale e Salone Internazionale delle Tecnologie Ambientali

Montréal - L'ICE - Agenzia per la promozione all'estero e l'internazionalizzazione delle imprese italiane, sarà presente con una collettiva italiana di aziende del settore dell'ambiente ad Americana. La manifestazione si terrà al Grand Quai du Port de Montréal il 12 e 13 marzo 2025. Si tratta della 16° edizione dell'appuntamento biennale, dedicato al settore dell'ambiente e delle energie alternative.

Nel padiglione ufficiale italiano saranno presenti le seguenti imprese.

GBE S.p.A.: produzione di trasformatori in resina e a secco (www.gbeonline.com)

REDECAM Group S.p.A.: controllo dell'inquinamento atmosferico (www.redecam.com)

STARPLAST: soluzioni innovative per il trattamento e il recupero delle acque civili e industriali (www.starplastsrl.it)

VOMM Impianti e Processi: tecnologie di produzione per trattamenti termici in continuo, come essiccamento e valorizzazione termica (www.vomm.it)

MYRECHEMICAL: gamma diversificata di tecnologie, economia circolare mirate ad accelerare la transizione energetica (www.nextchem.com)

Americana, organizzata da Réseau Environnement, importante Associazione tra attori pubblici e privati della provincia del Québec nell'ambito dell'economia verde, è una fiera-convegno internazionale dedicata all'ambiente e alle tecnologie ambientali che riunisce aziende, esperti e decisori di tutto il mondo per promuovere buone prassi e soluzioni innovative nel campo della sostenibilità. Sono attesi oltre 3.000 visitatori interessati a conoscere le novità del settore e incontrare potenziali partner e fornitori

TORONTO office (Head Office)
480 University Avenue, Suite 800
Toronto, Ontario, Canada M5G 1V2
T +1 416 598-1566
F +1 416 598-1610
E-mail: toronto@ice.it

MONTREAL office
1000 Rue Sherbrooke Ouest, Bureau 1720
Montréal, Québec, Canada H3A 3G4
T +1 514 284-0265
F +1 514 284-0362
E-mail: montreal@ice.it

VANCOUVER office
1199 West Pender #785
Vancouver, British Columbia,
Canada V6E 2R1
T +1 604 416 4874
E-mail: vancouver@ice.it

Certificate N. 38152/19/S
ISO 9001 / UNI EN ISO 9001:2015



La fiera verte su diversi settori di attività ovvero: acqua, terreni e acque sotterranee, rifiuti, aria, cambiamento climatico ed energia nonché biodiversità. L'edizione di quest'anno, imperniata sull'[urgenza di innovare](#), prevede oltre 100 conferenze, workshop e altre attività correlate, vedrà la partecipazione di più di 150 espositori provenienti da oltre 20 paesi.

“Le opportunità che la fiera-convegno AMERICANA offre alle aziende italiane derivano dalla crescente sensibilità del Paese alle problematiche ambientali,” spiega Marco Saladini, direttore degli uffici di ICE Agenzia in Canada, “e sono ulteriormente incrementate dall'accordo di libero scambio tra Canada e UE (CETA) che, con l'eliminazione dei dazi doganali e la semplificazione delle barriere non tariffarie, favorisce gli scambi commerciali tra i due Paesi. Sia pure in un contesto diverso, c'è ampio spazio per proporre soluzioni tecnologiche già sperimentate in Italia” conclude Saladini.

Saladini sottolinea anche che l'ICE sta lavorando a un rapporto relativo alle fonti di energia pulite. Infatti le vaste risorse naturali del Canada, inclusi le sabbie bituminose dell'Alberta e i bacini che alimentano le centrali idroelettriche del Québec e della Columbia Britannica, lo rendono un attore chiave nel mercato energetico globale e nella transizione verso un'energia sostenibile. D'altra parte il passaggio a fonti di energia più pulite e sostenibili, oggi inevitabile, comporta sfide e opportunità in ambito commerciale, finanziario, tecnologico e politico che le imprese italiane sono pronte a raccogliere.

Per ulteriori informazioni e materiale sull'iniziativa si contatti l'ufficio Ice di Montréal (+1 514 284-0265 - montreal@ice.it) e/o si consulti la pagina dedicata sul portale istituzionale dell'ICE (<https://www.ice.it/en/markets/canada/americana-2025>).

###

Montréal, March 7, 2025

PRESS RELEASE

Italy at AMERICANA - Environmental Forum and International Exhibition of Environmental Technologies

Montreal - ICE - Agency for the promotion abroad and the internationalization of Italian companies, will be present with a collective of Italian companies in the environmental sector at Americana. The event will be held at the Grand Quai du Port de Montréal on March 12 and 13, 2025. This is the 16th edition of the biennial event, dedicated to the environmental and alternative energy sectors.

The following companies will be present in the official Italian pavilion:

GBE S.p.A.: production of resin and dry transformers (www.gbeonline.com)

REDECAM Group S.p.A.: air pollution control (www.redecam.com)

STARPLAST: innovative solutions for the treatment and recovery of civil and industrial water (www.starplastsrl.it)

VOMM Impianti e Processi: production technologies for continuous heat treatments, such as drying and thermal valorization (www.vomm.it)

MYRECHEMICAL: diversified range of technologies, circular economy aimed at accelerating the energy transition (www.nextchem.com)

Americana, organized by Réseau Environnement, a leading association of public and private actors in Quebec's green economy, is an international trade show and conference dedicated to the environment and environmental technologies. It brings together companies, experts and decision makers from around the world to promote best practices and innovative solutions in the field of sustainability. More than 3,000 visitors are expected, eager to learn about the latest developments in the sector and to meet potential partners and suppliers.

TORONTO office (Head Office)
480 University Avenue, Suite 800
Toronto, Ontario, Canada M5G 1V2
T +1 416 598-1566
F +1 416 598-1610
E-mail: toronto@ice.it

MONTREAL office
1000 Rue Sherbrooke Ouest, Bureau 1720
Montréal, Québec, Canada H3A 3G4
T +1 514 284-0265
F +1 514 284-0362
E-mail: montreal@ice.it

VANCOUVER office
1199 West Pender #785
Vancouver, British Columbia,
Canada V6E 2R1
T +1 604 416 4874
E-mail: vancouver@ice.it

Certificate N. 38152/19/S
ISO 9001 / UNI EN ISO 9001:2015



The event focuses on various sectors, including water, land and groundwater, waste, air, climate change, energy, and biodiversity. This year's edition, centered on the urgency of innovation, includes more than 100 conferences, workshops, and other related activities, with the participation of over 150 exhibitors from more than 20 countries.

"The opportunities that the AMERICANA trade show and conference offers to Italian companies stem from the growing environmental awareness in the country," explains Marco Saladini, Director of the ICE Agency offices in Canada, "and are further enhanced by the Comprehensive Economic and Trade Agreement (CETA) between Canada and the EU, which facilitates trade between the two countries by eliminating customs duties and simplifying non-tariff barriers. Even in a different context, there is ample space to propose technological solutions already proven in Italy," Saladini concludes.

Saladini also highlights that ICE is preparing a report on clean energy sources. Canada's vast natural resources, including the Alberta oil sands and the reservoirs that supply Québec and British Columbia's hydroelectric plants, make the country a key player in the global energy market and the transition to sustainable energy. On the other hand, the shift to cleaner and more sustainable energy sources -now inevitable- brings challenges and opportunities in the commercial, financial, technological and political sectors, which Italian companies are ready to tackle.

For further information and materials on the initiative, please contact the ICE office in Montréal (+1 514 284-0265 - montreal@ice.it) and/or consult the dedicated page on the ICE institutional portal (<https://www.ice.it/en/markets/canada/americana-2025>).

###

Montréal, le 7 mars 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Italie à AMERICANA - Forum environnemental et exposition internationale des technologies environnementales

Montréal - ICE - Agence pour la promotion et l'internationalisation des entreprises italiennes, sera présente avec un collectif d'entreprises italiennes du secteur environnemental à Americana. La manifestation se tiendra au Grand Quai du Port de Montréal les 12 et 13 mars 2025. Il s'agit de la 16e édition de cet événement biennal, dédié aux secteurs de l'environnement et des énergies alternatives.

Les entreprises suivantes seront présentes dans le pavillon officiel italien:

GBE S.p.A. : production de transformateurs à résine et à sec (www.gbeonline.com)

REDECAM Group S.p.A. : Contrôle de la pollution de l'air (www.redecam.com)

STARPLAST : solutions innovantes pour le traitement et la récupération des eaux civiles et industrielles (www.starplastsrl.it)

VOMM Impianti e Processi : technologies de production pour traitements thermiques continus, tels que le séchage et la valorisation thermique (www.vomm.it)

MYRECHEMICAL : gamme diversifiée de technologies, économie circulaire visant à accélérer la transition énergétique (www.nextchem.com)

Americana, organisé par Réseau Environnement, importante association d'acteurs publics et privés de l'économie verte au Québec, est un salon international et une conférence dédiés à l'environnement et aux technologies environnementales. Cet événement rassemble des entreprises, des experts et des décideurs du monde entier pour promouvoir les bonnes pratiques et les solutions innovantes dans le domaine de la durabilité. Plus de 3 000 visiteurs sont attendus, désireux de s'informer sur les nouveautés du secteur et de rencontrer des partenaires et fournisseurs potentiels.

TORONTO office (Head Office)
480 University Avenue, Suite 800
Toronto, Ontario, Canada M5G 1V2
T +1 416 598-1566
F +1 416 598-1610
E-mail: toronto@ice.it

MONTREAL office
1000 Rue Sherbrooke Ouest, Bureau 1720
Montréal, Québec, Canada H3A 3G4
T +1 514 284-0265
F +1 514 284-0362
E-mail: montreal@ice.it

VANCOUVER office
1199 West Pender #785
Vancouver, British Columbia,
Canada V6E 2R1
T +1 604 416 4874
E-mail: vancouver@ice.it

Certificate N. 38152/19/S
ISO 9001 / UNI EN ISO 9001:2015



Le salon se concentre sur différents secteurs d'activité, à savoir : l'eau, le sol et les eaux souterraines, les déchets, l'air, le changement climatique et l'énergie ainsi que la biodiversité. L'édition de cette année, axée sur l'urgence de l'innovation, comprendra plus de 100 conférences, ateliers et autres activités connexes et verra la participation de plus de 150 exposants de plus de 20 pays.

« Les opportunités qu'offrent le salon et la conférence AMERICANA aux entreprises italiennes découlent de la sensibilité croissante du pays aux questions environnementales », explique Marco Saladini, directeur des bureaux de l'Agence ICE au Canada, « et sont encore renforcées par l'accord de libre-échange entre le Canada et l'UE (CETA) qui, avec l'élimination des droits de douane et la simplification des barrières non tarifaires, favorise les échanges entre les deux pays. « Même dans un contexte différent, il y a largement de la place pour proposer des solutions technologiques déjà testées en Italie » conclut Saladini.

Saladini souligne également que l'ICE travaille sur un rapport sur les sources d'énergie propres. En effet, les vastes ressources naturelles du Canada, notamment les sables bitumineux de l'Alberta et les réservoirs qui alimentent les centrales hydroélectriques du Québec et de la Colombie-Britannique, en font un acteur clé du marché mondial de l'énergie et de la transition vers l'énergie durable. D'autre part, la transition vers des sources d'énergie plus propres et plus durables, désormais inévitable, présente des défis et des opportunités dans les domaines commercial, financier, technologique et politique que les entreprises italiennes sont prêtes à relever.

Pour plus d'informations et de documentation sur l'initiative, veuillez contacter le bureau d'ICE à Montréal (+1 514 284-0265 - montreal@ice.it) et/ou consulter la page dédiée sur le portail institutionnel d'ICE (<https://www.ice.it/en/markets/canada/americana-2025>).

###